

# 木山校長のきやまるじゅーなる 6月17日号



## 南楠祭 テーマ「思い出残せ！Be Real より Be Shiny！」

本校の名物行事「南楠祭」（文化祭）を経験しました。感動しました。どのクラスもどの文化部も本当に素晴らしい作品やパフォーマンスを披露していました。しかも、保護者や地域の皆さんをお迎えして、こんなに盛り上がる文化祭は初めてです！来年に向けて、私なりの感想を述べてみます。

### 3年次【演劇】

どのクラスもタブレットを駆使した映像を取り入れ、大変見やすかった◎ しかし傾向はどのクラスも同じで、もう少し独創的なクラスもあって良かったのかも。個人的には“感動もの”も見たかったなあ。

### 2年次【模擬店】

模擬店で文化祭を盛り上げようといった思いが感じられました。コロナ禍が明けて食べ物を販売するクラスも多くなる傾向でした。お客様の回転が上がる工夫は必要ですね。

### 1年次【展示】

私と同様、初めての南楠祭で各クラスの絆を感じました。まず、学年でテーマを絞り、それを元に各クラスで展示内容を絞っていけばどうでしょうか。個人的には船に乗って冒険したのが楽しかった。

### 文化部【ステージ】

ステージ部門はどれも見応えがある内容だった。特にオープニングの合唱部やトリを務めた吹奏楽部は良かった。その他の部ももっと上を目指して取り組めば、さらに良くなるというポテンシャルを感じた。

### 文化部【展示等】

どの部も日頃の取り組みの成果を十分に感じられる力作ばかりで大変良かった。これなら校外に持つて行っても一般の方から「素晴らしい」と感じてもらえるだろう。今後の取り組みを期待します。



開会あいさつでも述べましたが、南楠祭では今年のキーワード『①絆・②自信・③極み』の中で、高校生活の大切な思い出ができたという意味でも、特に①「絆」という言葉が当たはると感じました。生徒の皆さん、そして先生方、お疲れ様でした。



### 高校総体（県大会）

5月から6月にかけて運動部による県高校総体が開催されました。3年生にとってはこれが最後の大会となった人も多いと思います（野球部はこれから開催）。3年間最後までやりきっただけでも私は素晴らしいことだと思います。それは、今年のキーワードで云えば「やりきった」という③「極み」なのです。引退した3年生は「極めた」実感なんて“ない”と思います。きっと何年も経つてから、「あの時はがんばったなあ」と感じると思います。そんな日が来るのを楽しみにしながら、次の目標に向けて取り組んでいきましょう。

### 今後の予定

6/18(火) 2年次進路ガイダンス	7/12(金) 1・2年次球技大会
6/21(金) 1年次プロに聞く	7/16(火) 地域連携防災訓練
6/28(金)～7/4(木) 期末考查	7/19(金) 終業式
7/11(木) 3年次球技大会	7/24(水) オープン・ハイスクール

